

学校だより

令和元年6月19日
6月号

Global education

渋谷区立 原宿外苑中学校

校長 大友 文敬

教育目標 自主 共生 健康

<https://www.fureai-cloud.jp/haragai>



熱く輝いた体育 5/18日(土)

先月実施した体育祭では、今年も生徒の笑顔がたくさんあふれ、皆で熱く燃えた体育祭でした。当日は多くのご来賓・保護者・地域の皆様にご来場いただき応援いただきありがとうございました。各クラスで様々な努力や工夫、ぶつかり合いなど経験し、さらにクラスにまとまりができたことでしょう。成功した、燃えた、楽しかったで終わることなく、今回の経験を各クラスの団結や各個人のこれからの学校生活につなげていってほしいものです。

保護者の方からも多くのアンケートのご協力ありがとうございました。練習から当日までの様々なエピソードがあったようです。少しご紹介したいと思います。(紙面の都合上1部省略等しております)

(1学年保護者)〇クラス対抗の競技では負けていてもあきらめず、全員で声かけをしてみんなが笑っていた姿がとても素敵だなと思いました。先生の話もきちんと聞いて、きちんとまとまる事ができている学校だと感心しました。来年も楽しみにしています。

〇朝早く家を出て、朝練に励んでいたかいもあって、素晴らしい体育祭になったと思います。短い練習期間でよくここまで出来るようになったと感心しました。大縄跳びは特に感動しました。皆が一つになり一生懸命跳ぶ姿を見てすぐ練習したんだろうとグッとくるものがありました。

(2学年保護者)2回目のパネル係。昨年の雪辱を晴らすため、1ヶ月に及んだ制作の日々を毎日、絵具だらけになって帰宅してきました。どうやれば勝てるのか、過去2回パネル優勝経験をもつ姉から受けるアドバイスを基に自分でさらに分析を重ね、日々パネルと格闘している姿を親として、一つの目標をもって努力する姿を見せてくれる娘に育ってくれていることに安堵しました。残念な結果になってしまいましたが、この1ヶ月の努力はさらに彼女を成長させてくれると思います。前日描いた黒板アート、当日の朝クラスメイトから受けた賞賛はパネル優勝に匹敵するほどうれしかったようです。団結力を高めたクラスでの成長をさらに楽しみにしています。

(3学年保護者) あっという間に三度目の体育祭を迎え、昨年までは本当にしっかりと最高学年になれるのだろうかと思っていましたが、皆立派に競技以外の役割、お手本となる態度で成長を感じました。これも先輩の素晴らしい姿を見てきたからできるのだらうと感じました。毎年思うのですが、きちんとやらない生徒というのを見たことがありません。クラスのため、自分のために、きちんとやらないのが格好悪く、きちんとやるから勝つと嬉しいというのがしっかりわかっているのだと、代々の雰囲気、先生方のご指導の凄さを感じました。エネルギーと感動をありがとうございました。

他にもたくさんのエピソードや感想をありがとうございました。課題などは次年度の改善に生かしていきます。



古都の歴史と伝統を体感

6/7日(金)-6/9日(日) 京都・奈良修学旅行

1日目奈良、2・3日目京都の歴史や伝統について、事前学習で決めたコースに沿って、班行動で巡りました。知識として学んだことだけでなく、歴史的建造物、仏像、街並みなど、この渋谷区にはないたくさんものについて、それぞれが感じ取って、良い思い出として胸に納めてきました。

生活安全について

報道でもご存知のとおり、5月28日、川崎市において、登校途中の小学生が襲われるという痛ましい事件が起きました。生徒には、危険を予測し回避する力の大切さについて指導をしています。

登下校中や外出した際に、危険を感じた際には、①「助けて」等大きな声を出したり、防犯ブザーを鳴らしたりして、その場から速やかに逃げる。②交番、「子供110番の家」、家庭、学校、商店、事業所等の中で、最も近い安全な場所に駆け込み、助けを求めること。

子どもたちが安心して生活できるよう、学校での生活安全の指導とともに、家庭・地域の皆様のご協力をお願いいたします。



Global education Harajukugaien junior high school